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 REPUBLICA  DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE VIÑA DEL MAR

CONCEJO MUNICIPAL

ACTA Nº 1.067
En  Viña del Mar, a  01  de Abril  del año dos mil diez, siendo las 18:00 horas, en la Sala de Consejo,
 se  efectuó  la  Sesión  Ordinaria  del  Concejo  Municipal  de  Viña  del  Mar,  presidida  por  la  señora
VIRGINIA REGINATO BOZZO,  actuando como Secretario y Ministro de Fe,  el  señor  ADISON
GONZALEZ VERGARA.  (Secretario Municipal Subrogante).   
   
Asistieron los siguientes señores Concejales:
 
1.- SR.   JAIME VARAS VALENZUELA.
2.- SRA. EUGENIA GARRIDO ALVAREZ DE LA RIVERA.
3.- SR.    ANDRES CELIS MONTT.
4.- SRA.  MACARENA URENDA SALAMANCA.
5.- SR.    RODRIGO KOPAITIC VALVERDE.
6.- SRA.  LAURA GIANNICI NATOLI.
7.- SRA.  PAMELA HODAR ALBA.
8.- SR.    VÍCTOR ANDAUR GOLMES.
9.- SR.    TOMAS DE REMENTERIA DURAND.
10.- SR.   FELICINDO TAPIA TASSARA.
 
Se  encontraban  presentes  los  señores  STAIG  (Administrador  Municipal),  ARAYA  (Director  del
Departamento Jurídico), WHITE (Director del Departamento de Control),     GRONDONA (Director
Departamento de Emergencia y Protección Civil)  y ESPINOZA (Asesor Alcaldía).      

La señora REGINATO (Presidenta), en el nombre de Dios, la Patria y de la Comuna de Viña del Mar,
abrió  esta  Sesión  Ordinaria  del  Concejo  Municipal,  sometiendo  a  consideración  de  la  Sala  el
siguiente temario en Tabla.

1.- APROBACIÓN DE ACTA Nº 1.066.
2.- CUENTA DE LA SEÑORA  PRESIDENTA AL CONCEJO.
3.- INFORME DE ACUERDO AL ARTICULO 8º DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL.
4.- CUMPLIMIENTO ART. 65, Letra i), Ley Nº 18.695

 Leaseback de inmueble de la I. Municipalidad de Viña del Mar.
5.- SUBVENCION CORPORACION CULTURAL.
6.- FORMALIZACION DE  ACUERDO CORPORACION MUNICIPAL  VIÑA  DEL  MAR

PARA EL DESARROLLO SOCIAL.
7.- COMETIDOS CONCEJALES.
8.- SUBVENCIONES.
9.- HORA DE INCIDENTES.

1.- APROBACIÓN DE ACTA Nº 1.066.

La   señora   REGINATO  (Presidenta),   propuso  a  la  Sala,  aprobar  el  texto  del  Acta  Nº
1.066.  
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Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº9902.-   El Concejo acordó aprobar el Acta Nº1.066.  

2.- CUENTA DE LA SEÑORA  PRESIDENTA AL CONCEJO.

a.- Centro de Referencia Dental.

La señora REGINATO (Presidenta), informó que con un moderno Centro de Referencia de Patología
Oral,  único  en  su  tipo  en  la  región,  que  permitirá  otorgar  atención  a  los  usuarios  que  presentan
problemas bucales y maxilofaciales de mayor complejidad y que en la actualidad no son atendidas en
la Atención Primaria, cuenta el Centro de Salud Familiar, Juan Carlos Baeza de El Olivar, gracias al
trabajo en equipo entre el Municipio y la Universidad Andrés Bello.

b.- Habilitación de Oficina del Registro Civil.

La  señora  REGINATO  (Presienta),  señaló  que  con  la  presencia  de  la  Subsecretaria  de  Justicia,
Patricia  Pérez   y  el  Director  Nacional  del  Registro  Civil  e  Identificación,  Christián  Behn,   el
municipio  entregó  una  sala  de  la  Dirección  de  Tránsito  para  la  atención  al  público  de  todos  los
trámites referidos con los vehículos motorizados que se hacen en este organismo.

c.- Inicio Obras Conjunto Habitacional El Rayen.
 
La señora  REGINATO (Presidenta),  dijo  que  se  dio  inicio  oficial  de  las  obras  de  construcción  del
nuevo conjunto  habitacional  El  Rayen,  que  beneficiará  a  48  familias  pertenecientes  a  este  Comité,
iniciativa que tuvo como gran apoyo la adquisición por parte del Municipio, en el año 2007.

d.- Campaña Preventiva Plan Invierno.

La señora REGINATO (Presidenta), manifestó que una campaña  con recomendaciones prácticas a la
población para que cooperen con el Programa del Plan Invierno 2010, inició la Municipalidad con el
objeto de prevenir en sus hogares situaciones que son propias de las inclemencias del tiempo durante
el invierno.

e.- Recorrido Edificios Patrimoniales.

La señora  REGINATO (Presidenta),  informó que  un  recorrido  por  los  diferentes  Palacios  y  Teatro
Municipal para constatar sus daños producto del terremoto, realizó  junto al Ministro de Cultura y las
Artes,  Luciano  Cruz  Coke,  para  evaluar  en  terreno  los  problemas  y  estudiar  formas  de  trabajo
conjunta para la pronta recuperación de las edificaciones, comprometiéndose el Secretario de Estado
a  apoyar la  reparación a  través de los  dineros  que  saldrán  del  Fondo de  Reconstrucción  Nacional,
entre otras alternativas.

3.- INFORME DE ACUERDO AL ARTICULO 8º DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL.
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La señora REGINATO (Presidenta),  otorgó la  palabra al   señor  STAIG  (Administrador   
Municipal), quien informó  a la Sala, lo siguiente:

 Contratación personal, subtítulo 21, Item 04, Asignación 004, 03 personas.

4.- CUMPLIMIENTO ART. 65, Letra i), Ley Nº 18.695
 Leaseback de inmueble de la I. Municipalidad de Viña del Mar.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  propuso   a  la  Sala,  celebrar  un  contrato  de  leaseback  con  el
oferente Banco Bilbao Vizcaya Argentaria Chile,  del inmueble de propiedad de la I.  Municipalidad
de Viña del Mar, ubicada en calle 5 Oriente Nº 890 de Viña del Mar, inscrito a fojas 10.325 vuelta 
Nº 11.132 del  Registro de Propiedad del  año 1993,  del  Conservador  de  Bienes  Raíces  de  Viña  del
Mar.

Votaron a favor las señoras REGINATO (Presidenta), GARRIDO,   URENDA, GIANNICI  y 
HODAR  y los señores  VARAS, CELIS, DE REMENTERIA  y TAPIA.  Votó en contra el
señor  ANDAUR.  El señor KOPAITIC, no se encontraba presente en la Sala,  al momento
de votar.

ACUERDO Nº9903.- El Concejo en virtud al cumplimiento del Art. 65, letra i), Ley 18.695,
acordó celebrar un contrato de leaseback con el oferente Banco Bilbao Vizcaya Argentaria
Chile, del inmueble de propiedad de la I. Municipalidad de Viña del Mar, ubicada en calle 5
Oriente  Nº  890  de  Viña  del  Mar,  inscrito  a  fojas  10.325  vta.  Nº  11.132  del  Registro  de
Propiedad del año 1993, del Conservador de Bienes Raíces de Viña del Mar.

5.- SUBVENCION CORPORACION CULTURAL.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  propuso   a  la  Sala,  otorgar  una  subvención  a  la  Corporación
Cultural  Orquesta  Sinfónica  de  Viña  del  Mar,  por  $279.681.000.-,   desglosado  de  la  siguiente
manera:
        

Funcionamiento Esc. de Bellas Artes y Conservatorio  $128.281.000.-
Gastos funcionamiento             $  92.400.000.-
Temporada  Oficial                                                     $  25.000.000.-
Concurso Luis Sigall                                              $  20.000.000.-
Archivo Histórico                                                    $  14.000.000.-

Además,   pagar  la  subvención  en  10  cuotas,  entre  Marzo  y  Diciembre  del  año  2010  y  
aprobar la Modificación Presupuestaria correspondiente.
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Votaron a favor las señoras REGINATO (Presidenta), URENDA, GIANNICI  y  HODAR  y
los señores  VARAS, CELIS, ANDAUR,  DE REMENTERIA  y TAPIA.     Se inhabilitó  la
señora GARRIDO, por ser miembro del Directorio de la Corporación. El señor KOPAITIC,
no se encontraba presente en la Sala,  al momento de votar.

ACUERDO Nº9904.- El Concejo acordó  otorgar una subvención a la Corporación Cultural
Orquesta  Sinfónica  de  Viña  del  Mar,  por  $279.681.000.-,   desglosado  de  la  siguiente
manera:
        

Funcionamiento Esc. de Bellas Artes y Conservatorio  $128.281.000.-
Gastos funcionamiento             $  92.400.000.-
Temporada  Oficial                                                     $  25.000.000.-
Concurso Luis Sigall                                              $  20.000.000.-
Archivo Histórico                                                    $  14.000.000.-

Forma  parte  de  este  Acuerdo   pagar  la  subvención  en  10  cuotas,
entre  Marzo  y  Diciembre  del  año  2010  y   aprobar  la  Modificación  Presupuestaria
correspondiente.

6.- FORMALIZACION  DE  ACUERDO  CORPORACION  MUNICIPAL  VIÑA  DEL  MAR
PARA EL DESARROLLO SOCIAL.

La señora  REGINATO (Presidenta), propuso  a la Sala, autorizar a la Corporación Municipal Viña
del  Mar  para  el  Desarrollo  Social,   para  que  destine  la  suma  de  $20.000.000.-  con  cargo  a  la
subvención  de  Apoyo  al  Mejoramiento  de  la  Gestión  en  Educación  del  año  2010,  a  objeto  de  
complementar  la  inversión  del  Ministerio  de  Educación  en  el  Programa  Equipos  Computacionales
Móviles para alumnos del Tercer Año Básico de escuelas municipales.

Votaron a favor las señoras REGINATO (Presidenta), GARRIDO,  URENDA, GIANNICI  y 
HODAR  y los señores  VARAS, CELIS, ANDAUR,  DE REMENTERIA  y TAPIA.    El señor
KOPAITIC, no se encontraba presente en la Sala,  al momento de votar.

ACUERDO Nº9905.- El Concejo acordó  autorizar a la Corporación Municipal Viña del Mar
para  el  Desarrollo  Social,   para  que  destine  la  suma  de  $20.000.000.-  con  cargo  a  la
subvención de Apoyo al Mejoramiento de la Gestión en Educación del año 2010, a objeto
de   complementar  la  inversión  del  Ministerio  de  Educación  en  el  Programa  Equipos
Computacionales Móviles para alumnos del Tercer Año Básico de escuelas municipales.

7.- COMETIDOS CONCEJALES.

La señora REGINATO (Presidenta), informó a la Sala,  los cometidos solicitados   por  los señores
Concejales  en el ejercicio de sus funciones, según listado adjunto.

Votó a favor la unanimidad de los Concejales presentes en la Sala.
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ACUERDO Nº9906.- El Concejo acordó aprobar los  siguientes cometidos de los señores
Concejales  en el ejercicio de sus funciones:

Concejal Felicindo Tapia Tassara:
Día Hora Motivo
 Domingo  04  de  Abril
del 2010.

10:00 Reunión  con  vecinos  Población  Puerto  Aysén,
Forestal.

Lunes  05  de  Abril  del
2010.

11:00 Reunión  con  Sindicato  de  Trabajadores  González  y
Fierro.

16:00 Reunión Comisión Festival.
Martes  06  de  Abril  del
2010.

13:00 Reunión con vecinos de Nueva Aurora.

Miércoles  07  de  Abril
del 2010

16:00 Reunión  con  vecinos  de  Población  El  Esfuerzo,
Forestal.

Jueves  08  de  Abril  del
2010

11:00 Reunión con Coordinadora de Pobladores sin títulos de
dominio de Viña del Mar.

 12:00 Reunión con vecinos de Achupallas.

Concejal Macarena Urenda Salamanca :
Viernes  02  de  Abril   del
2010.

20:00 Representación  de  la  obra  “Jesucristo  Super  Star”
Junta de Vecinos Lomas de Reñaca. 

Lunes  05  de  Abril  del
2010.

18:30  Sesión Ordinaria CESCO.

Martes  06  de  Abril  del
2010.

19:30 Reunión Comité de Vivienda “Todo por un Sueño”.

Miércoles  07   de  Abril
del 2010.

08:30 Primera  exposición  del  ciclo  “Construyendo  Región”
Año  2010  tema:  “Demoliendo  Costumbres,
Construyendo Valores”.

Jueves  8  de  Abril  del
2010.

09:00 Seminario  “Empresas  sustentables  para  el  siglo  XXI:
RSE  y  la  ISO  26.000,  la  Ruta  Obligada  para  la
Calidad, la Innovación y la Competitividad”.

Concejal Pamela Hodar Alba:
Lunes  05  de  Abril   del
2010.

13:00 Reunión comerciantes Playa el Sol.

 16:00 Reunión Comisión Festival.
18:30 Reunión Ordinaria Cesco.

Martes  06  de  Abril  del
2010.

12:00 Reunión Dirigentes Forestal Alto.
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13:00 Reunión dirigente Gómez Carreño
Jueves  08  de  Abril  del
2010.

09:00 Seminario "Empresas Sustentables para el Siglo XXI:
RSE y la ISO 26.000.

Concejal  Rodrigo Kopaitic Valverde:
Viernes 02 de Abril del
2010.

19:30 Obra  "Jesucristo  SuperStar"  y  agradecimiento  por
Subvención entregada, Lomas de Reñaca. 

Sábado 03 de Abril del
2010.

12:00 "Chile Ora por Chile" en Plaza Francisco Vergara.

22:00 Plato Único Bailable de UU.VV. 24.
Lunes 05 de  Abril del
2010.

18:30 Sesión  Ordinaria  del  Consejo  Económico  y  Social
Comunal de Viña del Mar CESCO, Sala Concejo.

Martes 06 de Abril del
2010.

21:00 Cena   Viña  del  Mar  Convention  Bureau  y  Turismo
Chile, Hotel Gala.

Jueves 08 de Abril del
2010.

09:00 Seminario  "Empresas  Sustentables  para  el  Siglo  XXI:
RSE  y  la  ISO  26.000,  La  Ruta  Obligada  para  la
Calidad, la Innovación y la Competividad", Casino de
Viña del Mar.

Concejal Jaime Varas Valenzuela:
Lunes  05  de  Abril  del
2010.

18:30 Reunión  CESCO,   a  realizarse  en  Sala  de    Concejo
Municipal. 

Martes  06  de  Abril  del
2010.

18:30 Exposición de Pinturas "Taller de pinturas sin Abuso 
dependencias  de  Drogas  y/o  Alcohol”,   Hogar  La
Roca,   San José Oriente  141, Agua Santa.

Miércoles  07  de  Abril  
del 2010.

11:30 Visita  y  entrega  de  buzos  deportivos   Centro  De
Adulto Mayor  Nueva Vida,    Nueva Aurora.

14:00 Almuerzo con Vecinos.
17:00 Once con Adultos Mayores del Sector de Forestal.

Jueves  08  de  Abril  del
2010.

09:00 Seminario   "Empresas  Sustentables  para  el  Siglo
XXXI:  RSE  y  La  ISO  26,000,   Salón  Esmeralda
Casino Municipal.

10:00 Visita Estadio Sausalito.
21:00 Ceremonia  de  Conmemoración  del  95  Aniversario  y

Premiación   de  la  Temporada  2009,    Asociación  de
Fútbol Viña del Mar.

Concejal Víctor Andaur Golmes:
Lunes  05  de  Abril  del
año 2010

11:00 Reunión  con  Dirigentes  con  Unión  Comunal  de  Viña
del Mar. 
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  14:00  Reunión   Asociación  Regional  de  Municipalidades,
Mesa Ejecutiva.

18:15 Reunión con Dirigentes CESCO.
Martes  06  de  Abril  del
año 2010

11.00 Reunión  con  organizaciones  de  Mujeres,  tema
Violencia contra la Mujeres.-

13:00 Reunión  con  Dirigente  PRAIS,  temas  de  
funcionamiento de la organización. 

Miércoles  07  de  Abril
del año 2010.

12:00 Reunión   con  vecinos  de  Forestal,   problema  con
Empresa  Conafe,  por  la  no  entrega  de  boleta  de
consumo hace más de tres meses.

Jueves  08  de  Abril  del
año 2010.

14.00 Reunión  con  Presidente   Asociación  Regional  de
Municipalidades, Quilpué.

16:30 Reunión CORE , en  la Intendencia.-

Concejal Andrés Celis Montt:
Lunes  05  de  Abril  del
2010.

11:00 Reunión  dirigentes  Club  Deportivo  Las  Colinas,
Recreo. 

 12:30 Reunión directiva Amigos de Cristo, Chorrillos.
15:30 Geriátrico Von Schroeders.
18:00 Centro Comunitario Crecer.
19:30 Proyectos  de  Asistencia  Social,  Servicios  Médicos

Integrales, Población Vergara.

Martes  06  de  Abril  del
2010.

10:00 Terreno Sector El Salto.

Miércoles  07  de  Abril
del 2010.

18:00 Beneficio  vecina  afectada  por  terremoto,  Miraflores
Alto.

Jueves  08  de  Abril  del
2010

10:30 Terreno  Club  Deportivo  Las  Colinas,  Vélez  Sarfield,
Recreo.

11:30 Terreno Sector Chorrillos, Pob. Riesco.
17:30 Reunión Gobernador Provincial.

8.- SUBVENCIONES.

Finalmente,  la  señora  REGINATO  (Presidenta),  propuso   a  la  Sala,  otorgar  una    
Subvención   a  la  Junta  de  Vecinos  Progreso,  por  $200.000.-,  a  pagar  en  una  cuota,
destinado a la compra de cerámica, fragüe, bekron y pago de flete.-

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº9907.- El Concejo acordó otorgar una  Subvención  a la Junta de Vecinos Progreso,
por $200.000.-, a pagar en una cuota, destinado a la compra de cerámica, fragüe, bekron y pago de
flete.-

9.- HORA DE INCIDENTES.
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a.- La señora GIANNICI, solicitó lo siguiente:
 Informar cuando se entregarán los Fondeve Vecinal año 2010.
 Estudiar  la  posibilidad  de  eximir  del  cobro  de  derechos  de  aseo  las   viviendas

sociales sin deuda de la Villa San Expedido de Forestal.
 Informar que  agua se utiliza para regar los jardines del Casino Municipal.
 Facilitar movilización a las siguientes instituciones:

 Centro de Madres Las Maravillas (Adjuntó solicitud).
 Taller Femenino Gracias a la vida (Adjuntó solicitud).
 Centro de Madres Lord Cochrane (Adjuntó solicitud).

 Informar sobre desniveles  producidos en los dos extremos del  Puente Mercado.

b.- La señora HODAR, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  prestar  ayuda   al  Jardín  Infantil   Rinconcito  de  Luz  que  sufrió

daños  con  el  terremoto.  Apoyó  esta  solicitud  el  señor  VARAS.  (Adjuntó
antecedente).

 Posibilidad de modificar el Decreto Alcaldicio Nº 11.470/07 (Adjuntó solicitud).

c.- El  señor TAPIA, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  entregar  tres  planchas  de  zinc   que  faltaron  cuando se  le  donó 

una casa de emergencia  a la señora Margarita Martínez.   (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  entregar  material  árido  a  la  señora  Evelyn  Ibarra.  (Adjuntó

solicitud).
 Posibilidad de entregar cemento a la señora Rosalinda Ortiz. (Adjuntó solicitud).
 Adoptar  las  medidas  que  correspondan  para  reparar  baches  en  Avenida  Frei,

entre Supermercados Lider y Escuela Industrial (Adjuntó solicitud).
 Retirar escombros de muro que se derrumbó  debido al  terremoto en calle San

Miguel con calle del Carmen, Cerro Las Colinas. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  instalar  alumbrado  público  en  Pasaje  Patagonia,    altura  del

Nº36-B, Granadilla I.  y calle  Rancagua, Villa Dulce Norte. (Adjuntó solicitudes)
 Posibilidad  de  donar  6  galvanos  al  Club  Deportivo  Chile  Obrero.  (Adjuntó

solicitud).
 Posibilidad  de  nivelar  las  calles  El  Llano  y  Pradera  Este,  Paradero  10,

Achupallas. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad   de  instalar  baranda en  escala  ubicada  en  sector  Potrerillos.  Apoyó

esta solicitud el señor VARAS. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad de dejar sin efecto el Decreto Alcaldicio  Nº 1517/2010, que ordena la

demolición  de  un   kiosco,  a  nombre  de  Rosa  Villalobos   Montero.  (Adjuntó
solicitud).

 Realizar  operativo  de  limpieza  y  retiro  de  maleza  en  calle  El  Carmen  Nº  150,
cerro Las Colinas.

d.- La   señora URENDA, solicitó lo siguiente:
 Dar  respuesta  a  la  señora  Patricia  Espinoza  Flores,  sobre  la   posibilidad   de

instalar un kiosco en el CECOV de Villa Hermosa. (Adjuntó solicitud)
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 Posibilidad  de  realizar  una  ceremonia  de  inauguración  de  la  pavimentación  del
Pasaje Normandía, Villa Hermosa.   (Adjuntó solicitud).

 Fiscalizar  a  personas  que  estacionan  autos  en  Avda.  Alejandro  Navarrete  Nº
2606, altura Clínica de la Mujer. (Adjuntó carta).

 Posibilidad de agilizar la revisión de cuentas a las organizaciones que rinden por
subvenciones otorgadas por el Municipio

 
 

e.- El    señor  ANDAUR, solicitó lo siguiente:
  Otorgar  ayuda  social  a  la  señora  Rosa  Emilia  González  Cuevas.  (Adjuntó

solicitud).
 Revisar muro de contención, ubicado en calle Traulen 65-B que sufrió daños con

el terremoto. (Adjuntó solicitud)
 Dar  respuesta  a  vecinos  del  sector  de  Santa  Julia  Norte  que  solicitaron

autorización  para  realizar  el  proyecto   ”Muestra  su  historia  a  través  de  los
murales”, en el Centro  Deportivo Santa Julia. (Adjuntó solicitud).

 Solicitar  a  CONAFE  la   posibilidad  que agilicen   la  entrega   de  las  boletas  de
consumo eléctrico en la comuna.

 Remitir a los Concejales ejecución presupuestaria del primer trimestre.
 Posibilidad  de  discutir  en  conjunto  Alcaldía,  Concejo  y  Comerciantes  el  tema

relacionado con el estado actual de calle Valparaíso.
 Finalmente, ante una consulta realizada por el señor ANDAUR sobre  el Estadio 

Sausalito,  el  señor   VARAS  señaló  que   efectivamente  el  Estadio  presenta
algunos  problemas  lo  que   fue  informado  a  la  Compañía  de  Seguros.  Lo   que
está  planteando Everton y se ha analizado también en la Casa del Deporte, es
poder utilizar el Estadio parcialmente y dejar las dos zonas que están afectadas
cerradas  y  habilitar  el  recinto  para  una  capacidad  de  seis  mil  personas,  pero
primero  tiene  que  emitir  un  certificado   la  Dirección  de  Obras  y  Carabineros
autorizar el uso del estadio.

f.- El    señor  CELIS, solicitó lo siguiente:
 En  relación  a  un  informe  emitido    en  el  mes  de  Marzo  del  año  2009  por  el

Departamento  de  Prevención  y  Riesgos,  sobre  el  inmueble  municipal  donde
funciona la maestranza, solicitó lo siguiente:
 Si el inmueble municipal donde funciona cumple o no con la Ley General de

Urbanismo y Construcción,    con  su  respectiva  Ordenanza,  y  si  cumple  con
cada uno de sus requisitos que establece la Ley y todas aquellas normas que
van asociadas a la prevención de riesgos.

 Si tiene patente para funcionar en ese lugar.
 Si tiene  certificado de Bomberos.
 Solicitar a Bomberos un informe  respecto a si es viable o no  que funcione la

Maestranza en ese lugar.
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 Si tiene el certificado de la Superintendencia de Electricidad y Combustible.
 Informe  actualizado  del  Departamento  de  Prevención  y   Riesgos   del

municipio sobre el inmueble. 
 Informe de todos los seguros que tiene contratado directamente la Municipalidad

y a través de qué corredoras de seguros está intermediando el Municipio.

 Se  refirió  a  la  situación  que  afecta  a  los  vecinos  por  la  clausura  del  Funicular
Villanelo.

La señora REGINATO (Presidenta), con acuerdo de la Sala, otorgó la palabra a los vecinos
del lugar quienes  manifestaron los inconvenientes que sufren producto de la clausura.

A continuación el señor CELIS, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  contratar  a  la  brevedad  un  profesional  para  que  realice  un

informe técnico del estado actual del Funicular Villanelo.
 Mientras  está  cerrado  el  Funicular  Villanelo,  posibilidad  de  destinar

movilización municipal  para trasladar a  adultos mayores que están enfermos
  o discapacitados que no lo puede hacer por  sus medios.

 Solicitar  a  Carabineros  mayor  seguridad  en  horas  que  ocurren  numerosos
asaltos y delitos en los accesos que son alternativos del Funicular. 

Finalmente, solicitó que quede en Acta que en la materia existe responsabilidad municipal
y no tienen por qué los vecinos verse afectados por esta situación.

La señora REGINATO (Presidenta), señaló que se efectuará un estudio sobre el estado del
funicular y se llamará a licitación en el menor tiempo posible.

g.- El    señor  KOPAITIC, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  instalar  señalética  en  las  calles  Alvares  esquina  Cantera  que

permita   virar  a  la  derecha,  con  luz   roja  y  con  precaución  peatones.  (Adjuntó
solicitud).

 Posibilidad  de  reponer  letrero  con  señalética  “No  estacionar  ambos  lados”  en
calle Del Alamo, entre las calles Alvares y Los Aromos. (Adjuntó solicitud)

 Finalmente,  felicitó  a  los  funcionarios  municipales   que  están   reparando  y
manteniendo  el Complejo Deportivo Municipal.

h.- La    señora   GARRIDO, solicitó lo siguiente:
 Otorgar ayuda social al señor Ulises Latorre. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  gestionar  una  pensión  asistencial  para  el  señor  Clivio  Villarroel

Gatica. (Adjuntó solicitud)
 Realizar  evaluación  social  a  la  señora  Eliana  González  González  (Adjuntó

solicitud).
 Posibilidad  de  apoyar  a  la  Unión  Comunal  de   Juntas  de  Vecinos  quienes

solicitan  apoyo  para  realizar  un  evento  solidario  en  ayuda  de  damnificados  del
terremoto. (Adjuntó solicitud)
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i.- El    señor  VARAS, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad de otorgar una Subvención a la deportista  Valentina Ignacia Aguirre

Alarcón. (Adjunta solicitud). 
 Desratizar sector de calle Las Rocas Nº 119, Población  Caupolicán, Forestal.
 Gestionar ayuda social para las señoras Patricia Durán y María Eugenia Duran.

(Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  realizar  algún  tipo  de  inserción  en  un  medio  de  comunicación

escrito  para  dar  a  conocer  a  la  comunidad  cuales  son  aquellos  edificios  que
presentan  graves  daños  estructurales,  de  manera  de  poder  cumplir  con  una
medida  de  publicidad  que  más  allá  de  notificar  a  las  comunidades  de  los
edificios, como se ha hecho hasta el día de hoy.

 Informar  en  una  próxima  Sesión  de  Comisiones  si  el  aumento  de  visitas  al
Casino Municipal se transformó en el mes de Marzo en mayores ingresos.

 Gestionar ante el  Gobierno Central   la posibilidad que  el   proyecto del  Estadio
Sausalito sea priorizado       

El señor KOPAITIC, solicitó que SECPLA  informe  si existe algún estudio o proyecto para
que  el  Estadio  Sausalito  cumpla  con  la  normativa  FIFA  y  cuanto  sería  el  valor  de  las
obras. 

La  señora REGINATO (Presidenta), en nombre de Dios, la Patria y de la Comunidad de
Viña del Mar, procedió a levantar la Sesión.

SIENDO LAS  19:15 HORAS
SE LEVANTA LA SESION


